

Lazismu Karanganyar Jemput Donasi Kemanusiaan Rohingya di Polres Karanganyar

Kamis, 14-09-2017



#SAVEROHINGYA

lazismu
karanganyar

0857 0006 7091
@lazismu_kra
0857 0006 7091
D2F2A44
lazismupdmkra@gmail.com

Salurkan Zakat, Infak, dan Sedekah anda melalui :
Bank Jateng 5023032257
Kantor Lazismu Karanganyar
Jl. Kapten Mulyadi No. 1 Karanganyar
(Kompleks Masjid Al-Mukarromah)

memberi
untuk
negeri

KARANGANYAR - Kepedulian untuk sesama manusia tidak melihat status, pekerjaan maupun jabatan yang diemban. Hal ini dibuktikan salah satunya oleh keluarga besar Kepolisian Republik Indonesia Resort Karanganyar (Polres), Kamis (14/09) menyerahkan donasi kemanusiaan untuk warga suku Rohingya di Myanmar kepada petugas Jemput Donasi Peduli Rohingya Lazismu Karanganyar.

“Hari ini kami menjemput donasi kemanusiaan untuk Rohingya oleh keluarga besar Polres Karanganyar, penyerahan donasi kemanusiaan dilakukan secara langsung oleh Kapolres Karanganyar Bapak Ade Syafri Simanjuntak kepada petugas Jemput Donasi Peduli Rohingya Lazismu PDM Karanganyar” kata Aan Shapuanuddin Sekretaris Lazismu Karanganyar melalui pesan singkat WA.

Menurut Aan yang datang langsung bersama beberapa orang BP Lazismu PDM Karanganyar ke markas Polres Karanganyar di Jalan Lawu Karanganyar jumlah donasi yang disalurkan melalui lembaganya senilai Rp. 11. 500.000,-. “Alhamdulillah sejumlah sebelas juta lima ratus ribu rupiah donasi ke Rohingya melalui Lazismu, dan bapak Kapolres berpesan untuk selalu bekerjasama dalam hal kebaikan” setelah Aan selesai melakukan penjemputan donasi.

Sementara itu Bendahara Lazismu Karanganyar Ahmad Zaky Mustofa saat dikonfirmasi melalui saluran telepon menyampaikan jika sampai saat ini pihaknya telah berhasil mengumpulkan dan menjemput dana bantuan masyarakat untuk bantuan kepedulian warga Rohingya di Myanmar mencapai Rp. 140. 638.000,-. “Alhamdulillah, sudah 140 juta lebih terima kasih. Lazismu luar biasa” kata Zaky.

Sebagaimana informasi beberapa waktu lalu, sejak diluncurkannya program Jemput Donasi Peduli Rohingya oleh Lazismu PDM Karanganyar pada Selasa (05/09) melakukan pengumpulan donasi dengan teknik aktif menyebar informasi dan melakukan penjemputan donasi kepada donatur secara langsung. Teknisnya melakukan jipri maupun menyebar info program melalui saluran group-group media sosial. Selain Polres Karanganyar lembaga-lembaga yang mempercayakan penyaluran donasi peduli kemanusiaan untuk Rohingya antara lain MTs Negeri, Gabungan Organisasi Wanita, Pengrus Kecamatan KNPI Kerjo dan tentunya adalah amal usaha Muhammadiyah yang ada di Karanganyar melalui KL Lazismu. *(MPI PDM Kra - JOe)*.